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Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,  
 
veranlassen Sie bitte die Beantwortung folgender Fragen durch den Oberbürgermeister.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Steven Giermann 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen. Vielen Dank im Voraus! 

1. Wie weit sind die Planungen für ein Festwochenende zum 777. Stadtjubiläum?  

2. Ist seitens der Stadtverwaltung geplant, wieder ein Festkomitee aus Repräsentanten 

der Stadtvertretung sowie Mitglieder von Initiativen, Vereinen etc. einzuberufen, wie es 

2022 und 2023 erfolgreich zur Vorbereitung des 775. Festjahres beigetragen hat?  

3. Ist für 2025 angedacht, Haushaltsmittel für die Durchführung einer Festveranstaltung 

in 2025, einzuplanen?  

 
gez. Steven Giermann 
CDU/FDP – Fraktion  






